



留学生歓迎会を実施しました



現在の厚木高校1学年には、2名の留学生在籍しています。

今回はそれぞれの留學生を温かくお迎えした、AIC (Atsugi International Club) 主催のウェルカムパーティーの様子と2名の留學生についてご紹介します！

4月から仲間に加わった、ニュージーランドからの留學生トレリスさんの歓迎会では、英語で厚木高校の紹介をしたあと、日本文化クイズやword wolf gameをして遊びました。最後にAIC恒例のお菓子を食べながらの座談会で交流を深めました。



夏休み明けから仲間に加わった、ドイツからの留學生エミリーさんの歓迎会は、参加者全員が英語で(中にはドイツ語で!)自己紹介をしてから、全員参加の絵しりとりゲームをしました。絵が得意なエミリーさんも楽しんで参加してくれました。最後には余ったお菓子をかけて果てしないじゃんけん大会も!年度途中にAICに加わったメンバーも運営に参加し、よりボリュームな会になりました。



トレリスさんは1月末頃まで、エミリーさんは来年の夏ごろまで在学する予定です。

ぜひ、たくさん話しかけて仲良くなりましょう😊